



Versicherungsbestätigung	Certificate of insurance
Diese Bestätigung ist nur zum Zwecke der Information ausgestellt und überträgt keine Rechte auf den Inhaber. Durch diese Bestätigung wird die Deckung, die durch die unten genannte Police geboten wird, weder ergänzt noch erweitert oder geändert.	This certificate is issued as a matter of information only and confers no rights upon the certificate holder. It does not amend, extend or alter the coverage afforded by the policy listed below.

smartProtect Haftpflichtversicherungsprogramm Nr. 10007942-01104
--

Name und Anschrift des Versicherungsnehmers	Name and address of Insured
--	------------------------------------

Werner Holding GmbH
Dalbergstraße 7
36037 Fulda

Weitere Versicherungsnehmer	Additional insured
------------------------------------	---------------------------

im Inland:	domiciled in Germany:
------------	-----------------------

WEMO-tec GmbH

im Rahmen des Mastercovers:	within the master policy:
-----------------------------	---------------------------

WEMO-tec Lda Portugal, Portugal

Ausländische Tochterunternehmen in Staaten, in denen der HDI Global SE der Betrieb des Versicherungsgeschäftes mangels eigener Zulassung untersagt ist (non admitted not allowed Ländern):	Foreign subsidiaries domiciled in countries, in which HDI Global SE is not authorized to conduct insurance (non-admitted not allowed countries):
Versicherungsschutz besteht aus diesem Vertrag ausschließlich auf der Grundlage der Business Continuity Interest-Klausel für das Finanzinteresse des Versicherungsnehmers.	Coverage under this contract shall be provided solely on the basis of the Business Continuity Interest clause for the financial interest of the insured.
Tochtergesellschaften in non admitted not allowed Ländern:	Subsidiaries domiciled in non-admitted not allowed countries:

WEMO-tec UK Ltd., United Kingdom

Versicherer	Insurer
--------------------	----------------

HDI Global SE
Germany

Deckungssummen		Limits of Indemnity	
<u>Betriebshaftpflichtrisiko inklusive erweitertes Produkthaftpflichtrisiko</u>		<u>General Liability Risk including Extended Products Liability Risk</u>	
Pauschal für Personen-, Sach- und/oder mitversicherte Produktvermögensschäden		Bodily injury, property damage and/or financial loss combined	
je Versicherungsfall	10.000.000,00 EUR	per occurrence	
je Versicherungsjahr	20.000.000,00 EUR	annual aggregate	
Für Vermögensschäden		Pure financial loss	
je Versicherungsfall	2.000.000,00 EUR	each occurrence	
je Versicherungsjahr	4.000.000,00 EUR	in annual aggregate	
<u>Umwelthaftpflichtrisiko</u>		<u>Environmental Liability Risk</u>	
Pauschal für Personen-, Sach- und Vermögensschäden		Bodily injury, property damage and pure financial loss combined	
je Versicherungsfall	10.000.000,00 EUR	per occurrence	
je Versicherungsjahr	10.000.000,00 EUR	annual aggregate	
<u>Umweltschadensrisiko</u>		<u>Environmental Loss Risk</u>	
Für Vermögensschäden		Pure financial loss	
je Versicherungsfall	7.500.000,00 EUR	per occurrence	
je Versicherungsjahr	7.500.000,00 EUR	annual aggregate	
<u>Geltungsbereich</u>		<u>Policy Territory</u>	
weltweit exklusive USA-/ Kanada-Exporte		world-wide excluding exports to USA/Canada	
<u>Mastercover DIC/DIL</u>		<u>Mastercover DIC/DIL</u>	
Für die o.g. weiteren Versicherungsnehmer besteht folgender Versicherungsschutz:		Coverage for the above Certificate Holders/Additional Insureds is provided as follows:	
Deckung im Rahmen der Konditionsdifferenzdeckung, für den Fall, dass dieser Vertrag weitergehenden Versicherungsschutz bietet als die lokale Grunddeckung.		Coverage for "Difference in Conditions (DIC)" insofar as scope of coverage of the policy described herein is wider than scope of coverage of the local primary policy.	
Deckung im Rahmen der Summendifferenzdeckung für Zahlungen, die die Deckungssumme der Grundversicherung übersteigen, bis maximal zur Deckungssumme dieses Vertrages.		Coverage for "Difference in Limits (DIL)" insofar as the coverage limits of the policy described herein exceed the coverage limits of the local primary policy.	
<u>Anwendbares Recht und Gerichtsstand</u>		<u>Governing Law and Place of Jurisdiction</u>	
Für Streitigkeiten bezüglich der Auslegung des Bedingungsumfanges dieses Vertrages wird als ausschließlicher Gerichtsstand Hannover vereinbart. Diese Gerichtsstandsvereinbarung gilt auch für im Ausland ansässige mitversicherte Unternehmen. Es gilt ausschließlich deutsches Recht.		German law shall apply exclusively to the interpretation of the policy. Exclusive place of jurisdiction is Hanover, Germany. This shall also apply to additional insureds domiciled outside Germany.	

Ablaufdatum	01.01.2023	Expiry date
--------------------	------------	--------------------

Berlin, 17.11.2021

HDI Global SE

